

Des autorités des États-Unis prétendent retirer le statut légal aux Pasteurs pour la Paix



Washington, 12 février (RHC-PL)- Le Service des Recettes Internes des États-Unis poursuit l'agence promotrice de l'Organisation œcuménique Pasteurs pour la Paix , afin de lui retirer son statut d'organisation à but non lucratif , et par conséquent lui ôter les exonérations des charges.

Ana María Cárdenas, activiste de la Fondation Inter religieuse pour l'Organisation Communautaire, a confirmé à la presse que depuis l'année dernière les autorités fédérales tentent par tous les moyens de les supprimer de cette catégorie.

C'est à l'initiative de l'ex représentante républicaine *Sue Myrick*, qui a demandé à l'entité des impôts et au Département du Trésor, d'auditer la fondation inter religieuse, que la chasse contre cette organisation œcuménique qui existe depuis 40 ans et qui prépare un plan humanitaire pour la Palestine, a commencé.

De l'avis de cette ex élue républicaine, ce plan pourrait servir pour appuyer le groupe Hamas.

Ana María Cárdenas a déclaré que le plan humanitaire consiste à emmener des ambulances et des médicaments à la population palestinienne de la Bande de Gaza , où la situation sanitaire est critique suite au blocus économique et aux attaques armées d'Israël

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/14339-des-autorites-des-etats-unis-pretendent-retirer-le-statut-legal-aux-pasteurs-pour-la-paix>



Radio Habana Cuba